
Pièces 15 Pièces

Superficie 1338 m²

Référence 84306451

Prix 2 400 000 €

Puyricard
Maison à vendre (13540)
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Exclusivité  Daniel  FEAU  :  A  10  minutes  au  Nord  d'Aix  en  Provence,  dans  un

environnement de campagne, au calme, propriété en pierre datant pour la partie la

plus ancienne du XIIe,  puis du XVIème et enfin du XVIIème siècle.  Cette propriété

de 1100m2 habitables dont une grande partie est à rénover s'ouvre sur 1,5 hectare

de parc et terre. Cette demeure de charme bénéficie d'une piscine réalisée dans un

ancien  bassin  d'époque.  Cuisine  d'été,  deux  garages,  cave  et  vaste  bergerie  en

pierre  avec  cheminée  d'époque.  La  partie  "Pigeonnier"  réhabilitée  en  habitation

bénéficie d'une entrée, d'un salon ...

Sole Agent. This stone-built property dating back in part to the 12th century, in part

to  the  16th  century  and  in  part  to  the  17th  century  is  located  in  peaceful

countryside 10 minutes north of Aix en Provence.Set in 1.5 hectares, it offers 1100

sqm of potential living space of which a majority is in need of renovation.The main

house includes two entries,  a bedroom, a shower room and a utility  room, with a

living/reception  room,  a  kitchen  accessing  an  inner  courtyard,  a  dining  room,  a

study, a library area and a workshop, seven bedrooms, four bathrooms and three

washrooms upstairs.A converted ...

DANIEL FÉAU PROVENCE

6 rue Espariat - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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